

## Peduli Kesehatan Warga, Satgas TMMD Lakukan Pengobatan Gratis Di Desa Cangkring

Hendrik Sanjaya - [GROBOGAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://GROBOGAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 10:12



*Tim Kesehatan TMMD Reguler KE-117 Lakukan Pengobatan Gratis Bagi Warga Desa Cangkring*

GROBOGAN - Peduli terhadap kesehatan warga di lokasi TMMD Reguler Ke – 117 Kodim 0717/Grobogan menerjunkan tim kesehatan lakukan pengobatan gratis serta pemeriksaan kesehatan kepada masyarakat di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan.

Dari 150 Orang personel yang terlibat TMMD, terdapat tim kesehatan yang memiliki kewajiban mendukung pelayanan kesehatan tingkat pertama bagi personel Satgas guna mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan selama pelaksanaan TMMD.



Dansatgas TMMD Letkol Arh Muda Setyawan S.I.P., M.I.P mengatakan, selain melaksanakan tugas pokoknya sebagai tim kesehatan, mereka juga memberi pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Baik dilakukan di posko kesehatan TMMD maupun mendatangi langsung ke rumah pasien yang menderita sakit.

“Dalam program TMMD, kami juga menerjunkan tim kesehatan untuk anggota satgas TMMD dan warga setempat,” ungkap Letkol Muda.

Lebih lanjut, dengan dilakukannya pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis, diharapkan tingkat kesehatan masyarakat di lokasi TMMD dan sekitarnya ikut terbangun. Pemeriksaan kesehatan dan pengobatan yang dilakukan tersebut atas dasar kepedulian terhadap sesama dan rasa kekeluargaan yang terjalin antara personel Satgas TMMD dengan masyarakat di Desa Cangkring.

“Hadirnya TMMD tidak hanya pembangunan di bidang fisik saja, tapi kesehatan masyarakat pun turut jadi sasaran,” terangnya.



Salah seorang warga Wati (43) mengapresiasi atas pelayanan pengobatan gratis dari Satgas TMMD. Ia mengaku senang dan sangat terbantu dengan adanya pelayanan kesehatan dari TNI.

“Kami sangat senang dengan kehadiran bapak–babak TNI sangat membantu dan peduli dengan kami di sini selama pelaksanaan TMMD,” pungkasnya.

Jurnalis : Yoto